

Acreditación de Alta Calidad en el camino de la excelencia Res. 013600 - 09 dic 2019 - vir 4 años

Manizales, 13 de febrero de 2020

Presbítero Licenciado FRANCISCO RAMÍREZ YÁÑEZ Presidente de la Organización de Universidades Católicas de América y el Caribe ODUCAL

Correo: francisco.ramirez@univa.mx

México

Asunto: Saludo especial

La Universidad Católica de Manizales entre las mejores Instituciones de Educación Superior.

Hace 65 años Manizales vio nacer la obra educativa y congregacional de las Hermanas de la Caridad Dominicas de la Presentación de la Santísima Virgen, orientando su actuar desde la formación integral y el desarrollo humano cristiano como eje fundamental. Hoy, la Universidad Católica de Manizales coherente con su misión a través de sus funciones sustantivas de docencia, investigación, extensión y proyección social, se fortalece como un "Proyecto de amor que apunta a la excelencia".

A entera satisfacción, la Universidad Católica de Manizales recibió por parte del Ministerio de Educación Nacional la Acreditación Institucional de Alta Calidad, por un periodo de cuatro años, mediante Resolución 013600 del 09 de diciembre de 2019; reconocimiento que evidencia el compromiso de la institución con la transformación social del territorio, la calidad de sus programas académicos, su organización y gestión administrativa alineada a los altos estándares de calidad.

Es momento de agradecer a todos aquellos que han hecho parte de este gran logro, en especial a nuestros aliados que con esfuerzo y entendiendo sus dinámicas laborales, sociales y familiares atendieron el llamado institucional para aportar desde su experiencia en el entorno social al reconocimiento otorgado por parte del Ministerio de Educación Nacional.

La Acreditación Institucional de Alta Calidad es ahora el reto para continuar en la construcción de la cultura de la calidad, la pertinencia de nuestra oferta académica, la sostenibilidad de la institución y la transformación de la sociedad como expresión de responsabilidad para el desarrollo de nuestra misión educativa y evangelizadora.

¡Gracias por hacerlo posible!

Fraternalmente,

Hna. MARÍA ELIZABETH CAICEDO CAICEDO O.P.
Rectora



